



舫 もやい …船をつなぎとめること 共同で事をなすこと

学校ホームページ
2次元バーコード→



今年もどうぞよろしくお願ひいたします！

新年明けましておめでとうございます。

2025年、令和7年、巳年のスタートです。

巳年は、蛇が古い皮を脱ぎ捨てるように、一つのサイクルが終わり、新たなサイクルがスタートする転換期であり、これまでの努力が実り、目標達成へと近づく年なのだとそうです。

そんな巳年の1年間を充実させるため、3学期の「始業式」の



中で、子どもたちに校長から次のような話をしました。

- 1 あきらめずに続けてがんばれる「3学期の目標」を立てること
 - ・目標は毎日を充実させられるものなので、より具体的なもので
- 2 やさしさいっぱい、思いやりの行動を3学期も続けること
 - ・自分のことだけでなく、周りの人のことを考えて、勇気をもって

子どもたちのこれまでの努力が実を結び、様々な目標がこの1年で達成できるよう、全力でサポートしていきたいと思います。

今年もどうぞよろしくお願ひいたします！



花の苗植えをしています！～「花いっぱい」に向けて～

昨年は天候不順が続いて植物の生育に影響があり、11月に予定していた「花苗」の植え替えができませんでした。その後、少しずつですが生長が見られ、ようやく植え替えをすることができています。今は、学年や学級ごとに、「パンジー」を「一人一鉢」で植えているところです。



「花いっぱい」の活動は、本校の伝統でもあります。一人一鉢や花壇の花のお世話等に進んで関わり、大切に育てることを通して、子どもたちに「責任感」や「思いやり」の心を育んでいかなければと思っています。3月には、色とりどりの花でいっぱいになることでしょう！

今後の予定



- | | |
|--------|-------------------------------|
| <1月> | |
| 14日(火) | 身体計測：3年 図書貸出開始
持久走・長なわ月間開始 |
| 15日(水) | 身体計測：2年
生活習慣振り返り週間開始 |
| 16日(木) | ベルマークの日 身体計測：1年 |
| 20日(月) | 教育相談週間開始 |
| 26日(日) | ふれあい東海再発見ウォーク |
| 28日(火) | 給食感謝集会 |
| <2月> | |
| 4日(火) | ベルマークの日 |
| 7日(金) | 新入児入学説明会 |
| 10日(月) | 劇団四季講演鑑賞：5年 |
| 11日(火) | 建国記念の日 |
| 13日(木) | 読み聞かせ クラブ見学：3年 |
| 17日(月) | 参観日(上学年) |
| 20日(木) | ベルマークの日 参観日(下学年) |
| 23日(日) | 天皇誕生日 |
| 24日(月) | 振替休日 |
| 28日(金) | お別れの会・お別れ遠足：全校 |

保護者のみなさまへ

- 全国的にそうですが、県内もインフルエンザ患者数が多い状況にあります。また、年齢別で一番多いのが「15歳未満」ということも聞きました。手洗いの徹底など基本的な感染対策を、今後も続けていただけたらと思います。保護者の皆様も、十分にご注意ください。
- 「よりよい学校づくりのためのアンケート」を皆さんにお願いしています。本年度の学校の取組について保護者の皆様にご意見をいただき、来年度の教育計画等に活かしていきたいと思います。1月20日(月)までにご提出いただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。
- 1月15日(水)から「生活習慣ぶりかえりカード(すこやかカード)」を活用して、「就寝」や「起床」、「メディア時間」等の生活習慣について振り返る取組を行っていきます。よりよい生活リズムを身に付けるためにも、どうぞご協力ください。
- 先日の日向灘を震源とする地震では被害はありませんでしたか？今後の余震にも十分お気をつけください。